

El Quindiano

El Quindío | 📅 27 octubre de 2023 | ⌚ 12:00 AM | Escrito por: Administrador web

Un quindiano entre los 100 líderes más innovadores de Colombia

💬 0 Comentarios

Compartir:      



El quindiano Juan Diego Mejía Mejía, presidente de Esenttia, la compañía colombiana productora de resinas en polipropileno, del grupo de [Ecopetrol](#), ocupó el puesto 18 entre la selección de los 100 colombianos más innovadores, que hizo la firma consultora Horse. Se trata de la [lista de los CEOs y presidentes de empresas más innovadores y disruptivos](#) del país.

Lo que hace Horse es encontrar los CEOs Change Makers 100, un ranking basado en Big Data e inteligencia artificial que evalúa a los líderes empresariales, según su exposición y protagonismo en distintos espacios de incidencia pública.

“Horse CEOs Change Makers 100 reconoce a los ejecutivos que están generando un impacto positivo más allá de su negocio a través de un compromiso con la agenda del cambio”. Esa agenda se centra en cinco ejes:

- Innovación.
- Transformación digital.
- Diversidad e inclusión.
- Talento.
- Sostenibilidad.

Juan Diego Mejía Mejía es hermano del abogado Álvaro Mejía Mejía y del exsacerdote Eduardo Mejía, nacidos en Armenia.

Buenas noticias

Al consultar la red social Linked in encontramos que Juan Diego Mejía Mejía, en su rol de presidente de la compañía Esenttia y en su esencia de innovador, está dándole al país una excelente noticia, que también compartimos:

“¡Hoy empezamos a producir la primera molécula de propileno verde en Colombia, en la Refinería de Barrancabermeja y con el liderazgo de [ESENTTIA](#)! Un logro de Grupo [Ecopetrol](#).”

Esto es un hito histórico para el país y Latinoamérica, porque nos permitirá producir polipropileno circular, a partir de plásticos posconsumo de difícil reciclabilidad. Esto fue posible gracias a un trabajo conjunto como Grupo [Ecopetrol](#), a través de [#hashtag#Esenttia](#) y Refinería de Barrancabermeja, junto al aliado Pycrom.

Este es el inicio de un proyecto de Reciclaje Químico Avanzado, con el que ratificamos el poder de las alianzas y nuestro compromiso con la economía circular”.

Desde Esenttia, seguiremos aportando a la sostenibilidad con soluciones sostenibles innovadoras.

CONTENIDO PROMOCIONADO



Te puede interesar

- Gobernador del Quindío fue suspendido por la Procuraduría por presunta participación en política
- Estaba vendiendo marihuana en Montenegro
- Capturado con un arma ilegal

Lo más leído

- *Ambientalistas rechazan proceso de elección de director de la CRQ*
- *Exconcejales Ramírez y Botero anuncian apoyo a José I. Rojas S*
- *Dos cartas en 1981: La primera de Darío Tobón y la respuesta de Hernán Restrepo Duque*

Otras Noticias

MAS CORRUPCIÓN. Edificio de apartamentos será demolido en Calarcá

HACE 4 HORAS | 0 COMENTARIOS

Revista Así Somos, de Comfenalco Quindío, estrena formato digital

HACE 2 DÍAS | 0 COMENTARIOS

Una locura el precio de los concentrados para mascotas en el Quindío

HACE 2 DÍAS | 0 COMENTARIOS

Comenta esta noticia

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾



Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Suscripción al Boletín

Suscríbese a nuestro boletín y reciba las últimas noticias directamente en su correo

ENVIAR

He leído, comprendido y aceptado la política de datos personales.

Noticias

- Colombia
- Región
- La cosecha
- Caricatura
- Medio ambiente
- Clasificados y avisos de ley
- Mundo
- Publireportaje
- Galerías imágenes
- Galerías videos
- Caricaturas
- Armenia
- Ciencia y tecnología
- Denuncia
- Obituario
- Vivir sabroso
- Educación
- Mascotas
- Caligrafuras

Opinión

- Columnistas
- Blogueros
- Editorial
- La Guaca

Corporativo

- El quindiano
- Paute con nosotros
- Periodistas
- Contáctenos

Redes Sociales



